

中小だより

いきいき・わくわく・笑顔いっぱい中結城小学校

晴れた昼休みに外に出ると、どことなく春の気配を感じます。また、校庭や正門付近の木々を改めてよく見ると、小さな枝先では新芽が膨らみ、季節の巡りを再発見いたします。令和2年度も、最後の月となりました。最高学年の6年生は卒業に向けて式の練習も始まります。また、在校生は1年間の学習のまとめや進級への準備等で充実した毎日を送っています。もう一息、職員一同最後まで協力体制で臨んでいきたいと思ひます。

3月の予定



| 月日(曜) | 主な行事 | 月日(曜) | 主な行事 |
|--------|------------------------|--------|-------------------------|
| 4日(木) | 地区児童会⑤, 一斉下校 | 18日(木) | 卒業式準備 |
| 5日(金) | P T A 専門委員会 18:00~ | 19日(金) | 令和2年度卒業式 |
| 11日(木) | 中学校卒業式 | 20日(土) | 春分の日 |
| 12日(金) | 6年生親子奉仕作業, コサージュづくり | 24日(水) | 修了式 11:20 一斉下校 |
| 15日(月) | 6年生を送る会(各学年で交流) | 25日(木) | P T A 会計監査 教育後援会会計監査 |
| 16日(火) | 卒業式予行・謝恩式(放課後) | 31日(水) | 離任式 8:30 登校 |

2/24 6年生中学校出前授業(八千代第一中学校)

2月24日(水)八千代第一中学校の川上義明先生と石澤功先生がお見えになって6年生に出前授業を行っていただきました。

中学校で初めて学ぶ「技術」の授業を体験することができました。内容はスマホのラインによる受け取る側の印象と使い方について考える授業でした。この時期に、改めてスマホの使い方を考えることができ、よい機会となりました。大変お世話になりました。



2/24 3年生珠算出前授業(森田珠算教室)

2月24日(水)、25日の2日間、森田珠算教室講師の田沼里美先生が、3年生を対象に珠算教室の出前授業を行いました。初めて、そろばんを使用する児童が多く、興味をもって取り組んでいました。悩んでいる児童には、個別に優しく教えて頂き、ありがとうございました。



4年連続「ドコモ未来ミュージアム学校賞」受賞

「ドコモ未来ミュージアム」創作画コンクールにて、本校が4年連続「学校賞」をいただきました。今年度はコロナ感染拡大防止のため、贈呈式は行いませんでした。学校に賞状及び副賞が届きました。応募作品数が316作品で茨城県1位でした。中結城小学校児童の皆さんの頑張りが評価されうれしい限りです



学年末授業参観：子どもたちの頑張る姿



2月26日に学年末授業参観が行われました。今年度はコロナ感染症拡大予防のため、授業参観後の学年懇談会はなく、授業参観のみとなりました。保護者の皆さんが密にならないように2校時から5校時の学校公開型の授業参観を行いました。

各学級とも普段どおりの授業を行ったり、一年間の総まとめの学習発表会や児童一人一人の夢の発表を行ったり、様々な形で授業を行いました。子どもたちは保護者の前でも、堂々と自分の考えや意見を発表することができました。また、保護者の皆様には、事前の検温やマスク着用など感染症予防に協力して、参加していただきありがとうございました。引き続き、本校の教育活動についてご理解、ご協力をお願いします。

タブレット端末配備に係る各家庭へのお願い

1 タブレット端末の取扱いについて

- (1) 一人一台端末は八千代町で購入した備品であり、児童生徒全員に行き渡るよう配備したものです。個人のものとしてではなく、あくまでも町の備品になります。
- (2) 端末は各小学校では6年生まで、各中学校では3年生まで、各自割り当てられた番号のものを使います。各学校、卒業するまで大切にしてください。
- (3) 故意に破損した場合は、弁償していただく場合があります。



2 各家庭へのご協力について

- (1) 今後、タブレット端末の持ち帰りを検討しています。夏休み頃を目安に、ご家庭でのWi-Fi環境を整備していただくようご理解ご協力をお願いいたします。なお、諸事情により、ご家庭のWi-Fi環境が整備できない場合は、各学校までご相談ください。
- (2) ご家庭でもタイピング(キーボード入力)練習やネット検索の機会を設けていただくとともに、情報モラル(ネット上のルールやマナー)にも触れていただきたいと思います。

